

Martes 22 de mayo de 2018

El Financiero Crecen flujos de IED 19.6% pese a incertidumbre

DANIEL BLANCO En los primeros tres meses de 2018 se registró el ingreso de 9 mil 502 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) a México, un 19.6 por ciento más que la cifra preliminar anotada en el mismo periodo del año anterior. Este es el monto preliminar más alto registrado entre enero y marzo en toda la historia del indicador, a pesar de la incertidumbre que se ha generado por la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y el entorno electoral. "Se ha hablado mucho que la renegociación del TLCAN y las propias elecciones, podrían disminuir o posponer las inversiones hasta después de la elección, o que bajarían en el rubro automotriz hasta que no se defina la negociación del tratado y estamos viendo que no, nuestro país ha generado la suficiente certidumbre, confianza, lo que hemos avanzado en el camino de la renegociación del tratado ha sido suficiente", dijo en entrevista con El Financiero, Rocío Ruiz, subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía, P.C. inversión extranjera directa Conasami rechaza aumento al salario; ve riesgos para inflación Zenyazen Flores El Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) acordó no aumentar el salario mínimo, ya que hacerlo en este momento del año traería riesgos para la inflación y podría "descarrilar" las tendencias inerciales positivas del crecimiento económico y la generación de empleos. Empresas, sindicatos y gobierno evaluaron tres factores que pueden incidir "desfavorablemente" sobre las perspectivas económicas de México y la evolución del mercado financiero nacional: la normalización monetaria por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, la reforma fiscal estadounidense, incertidumbre en TLCAN y volatilidad por las elecciones. Basilio González, presidente de la Conasami, indicó que el principal factor para no subir el salario mínimo es la política monetaria, ya que no puede descartarse que se observe un aumento en la volatilidad financiera asociada al proceso electoral 2018. "Hay una alta probabilidad de que estos riesgos pudieran concretarse. El principal factor no tiene que ver con el proceso electoral, el principal factor es la normalización de la política monetaria en Estados Unidos", refirió González. González indicó que el aumento del salario mínimo se daría hasta diciembre como todos los años. La Coparmex lamentó la decisión de la Conasami, ya que de acuerdo con sus análisis "sí existen las condiciones económicas para ajustar el salario mínimo general" P.C. Conasami, salario mínimo, inflación Renegociación del TLCAN acerca granos brasileños DIANA NAVA México ha aumentado su interés por importar maíz amarillo, soya y arroz desde Brasil tras la incertidumbre generada por la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Actualmente, México es el primer y segundo importador de maíz y soya de origen estadounidense, respectivamente. Sin embargo, un acuerdo no conveniente para esta industria podría cambiar esa relación comercial. "Desde el año pasado, las entidades y áreas de agricultura del gobierno de México han expresado interés en la posibilidad de importar más granos de Brasil", reveló Mauricio Carvalho, Embajador de Brasil en México, en entrevista. Carvalho explicó que el acercamiento entre el sector comercial de ambos países latinoamericanos se dio "como resultado de la incertidumbre que percibía México en las negociaciones (del TLCAN)". Según información de la Embajada de Brasil en el país, el valor de las importaciones brasileñas de soya a México es de 100 millones de dólares, mientras que las de maíz rondan los 80 millones de dólares. En 2015, según el organismo, las exportaciones eran casi nulas. "No había comercio (hacia México) de maíz amarillo hace dos años. En maíz estamos llegando a cerca de los 80 millones de dólares anuales de exportación brasileña para alimentación", destacó Lucas Frola, jefe del sector comercial de la Embajada del país sudamericano. El año pasado, México importó cerca de 583 mil toneladas métricas de maíz brasileño, 970 por ciento más que en 2016, según datos del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera. En cuanto al arroz, explicaron, actualmente Brasil exporta al país el grano con cáscara, pero el sector del país del Cono Sur tiene interés en comercializar en México el alimento procesado, para lo cual actualmente negocian las certificaciones sanitarias en lo que respecta a la industrialización del grano. P.C. Brasil, importaciones, maíz Las nueve propuestas en turismo de Anaya, AMLO y Meade

REDACCIÓN El pasado 10 de mayo el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, adelantó que México se ha convertido en el sexto país más visitado del mundo dentro del ranking de la Organización Mundial del Turismo (OMT), pues el año pasado recibió a 39.3 millones de visitantes extranjeros. Lo anterior demuestra que aunque el país tiene el potencial para continuar su ascenso en la recepción de turistas foráneos, temas como la inseguridad y las alertas de viaje de Estados Unidos para que sus ciudadanos no viajen a ciertos destinos en México, podrían frenar el desempeño del sector. En este sentido, analistas consideraron que el próximo presidente de México deberá de contar con un plan integral para continuar el impulso de la llamada 'industria sin chimeneas'. P.C. turismo Reforma Muestran Cetes movimientos mixtos

Notimex Cd. de México (22 mayo 2018).- En la subasta 21 del año, las tasas de interés de los Certificados de la Tesorería (Cetes) registraron movimientos mixtos, en donde la tasa a 28 días retrocedió 0.07 puntos porcentuales respecto a la semana pasada, para colocarse en 7.51 por ciento. El Banco de México (Banxico) informó que el monto solicitado por el público inversionista para la tasa líder fue de 18 mil 610.7 millones de pesos y que el colocado fue de 7 mil millones. En tanto, el papel a 91 días perdió 0.04 puntos porcentuales respecto a la semana previa, al situarse en 7.77 por ciento, y este instrumento contó con una demanda de 33 mil 287.8 millones de pesos, en tanto que la oferta fue de 11 mil millones. P.C. Banco de México, sistema financiero, Cetes Mantiene EU aranceles al acero chino

EFE Washington DC, Estados Unidos (22 mayo 2018).- El Secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Mnuchin, subrayó hoy que los aranceles al acero y aluminio de China se mantienen en vigor, pese al acuerdo alcanzado con Beijing para reducir el déficit y que suspende aranceles propuestos en otros productos por valor de 150 mil millones de dólares. "En lo que se refiere a China, los aranceles al acero y aluminio siguen aplicándose", afirmó Mnuchin en una comparecencia ante el subcomité de finanzas del Senado. El Presidente estadounidense, Donald Trump, impuso en abril aranceles del 25 y el 10 por ciento, respectivamente, a las importaciones de acero y aluminio, de las que eximió temporalmente a Canadá, México y la Unión Europea (UE) a la espera de alcanzar un acuerdo específico. P.C. Estados

Unidos, China, aranceles, comercio, economía mundial Ve IP infundado freno a alza salarial

Mayela Córdoba Cd. de México (22 mayo 2018).- La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) consideró injustificadas las razones de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami) para frenar el análisis de las condiciones económicas que permitan aumentar el salario mínimo a 98.15 pesos y alcanzar con ello la línea del bienestar fijada por el Coneval. Gustavo de Hoyos, presidente del organismo, criticó que la Conasami haya realizado una convocatoria para la revisión salarial apenas el viernes por la noche, de manera furtiva, sin dar tiempo a que todos los representantes acudieran a la sesión, fijada para el lunes. Contrario a lo señalado por la Conasami, agregó, Coparmex considera que sí existen las condiciones para determinar el aumento salarial. P.C. IP, Coparmex, salarios, sector empresarial Acusa IFT barreras de municipios a redes

Alejandro González Cd. de México (22 mayo 2018).- El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) dijo que los municipios ponen barreras para el despliegue de redes de telecomunicaciones, por lo que el regulador buscará contribuir para eliminarlas. Gabriel Contreras Saldívar, presidente comisionado del órgano, dijo que para el desarrollo de redes 5G serán necesarias inversiones multimillonarias, pero para que ello ocurra se deben erradicar barreras en los municipios, donde el IFT no tiene injerencia. "Necesitamos abatir ya las barreras que estamos enfrentando para el despliegue de estas redes a nivel local y a nivel municipal. No podemos permitirnos seguir teniendo barreras que obstaculizan este despliegue. P.C. IFT, telecomunicaciones Caen reservas internacionales en 198 mdd

Notimex Cd. de México (22 mayo 2018).- Al 18 de mayo de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 172 mil 913 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 198 millones, informó Banxico. De acuerdo con el banco central, la reducción que registraron las reservas internacionales del 14 al 18 de mayo fue resultado principalmente del cambio en la valuación de sus activos internacionales. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, señaló que las reservas internacionales acumulan un crecimiento de 111 millones de dólares respecto al cierre del 2017, cuando se colocaron en 172 mil 802 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Reduce China arancel a importación de autos

Bloomberg Cd. de México (22 mayo 2018).- China reducirá el arancel de importación a los vehículos de pasajeros al 15 por ciento, en una mayor apertura de un mercado que ha sido uno de los principales objetivos de Estados Unidos en las disputas comerciales con la segunda mayor economía del mundo. El Ministerio de Finanzas anunció el martes que la tarifa será reducida a partir del 1 de julio, desde el 25 por ciento que fue impuesto hace más de una década. Bloomberg News informó el mes pasado que China estaba evaluando el recorte de aranceles a la importación de autos a 10 por ciento o 15 por ciento. El anuncio sigue a la tregua entre la Administración de Donald Trump y la Administración china, en un esfuerzo por despejar las tensiones y evitar una guerra comercial. P.C. China, industria automotriz, aranceles El Economista Para avanzar en telecom se deben eliminar trabas municipales: IFT Claudia Juárez Escalona La tecnología 5G permitirá responder a la demanda y oferta de servicios de internet hasta de 1 millón de usuarios de manera simultánea en áreas de 1 kilómetro cuadrado y con retraso en la transmisión de video de un milisegundo, por lo que es fundamental eliminar barreras de despliegue de infraestructura a nivel estatal y municipal, así como garantizar las inversiones necesarias para dicha transición. Gabriel Contreras, presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) acusó que las autoridades municipales ponen barreras para el despliegue de redes de telecomunicaciones. P.C. IFT, telecomunicaciones, internet, inversión, entidades federativas China reducirá al 15% los aranceles a autos importados AFP China reducirá del 25% al 15% los aranceles que aplica a los vehículos importados a partir de julio, una nueva señal de distensión en la confrontación comercial con Estados Unidos. Tres días después de que las dos principales economías mundiales anunciaran una tregua en su inminente guerra comercial, Pekín tomó esta medida que abrirá un poco más su mercado a los fabricantes de automóviles extranjeros como Ford, Toyota, Volkswagen o PSA. Los aranceles pasarán del 25% actual al 15% a partir del 1 de julio, indicó el ministerio de Finanzas, justificando su decisión para "promover la reforma de la oferta y la transformación y la modernización del sector". P.C. China, industria automotriz, aranceles México logra captación histórica de IED a marzo Roberto Morales México captó 9,502 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) en el primer trimestre del 2018, un incremento de 19.6% frente a la cifra preliminar del mismo periodo del año pasado, informó la Secretaría de Economía. En lo que va del sexenio, la variable suma 182,000 millones de dólares. Se trata de la cifra preliminar más alta, para un periodo equivalente, en la historia del indicador, y es el resultado neto de la suma de 11,480 millones de dólares por concepto de flujos de entrada, menos 1,978 millones de dólares contabilizados como disminuciones de IED. Por tipo de inversión (origen del financiamiento), 76.8% correspondió a reinversión de utilidades, 14.4% a nuevas inversiones y 8.8% a cuentas entre compañías. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa Salario mínimo n tendrá incremento; rechazan por unanimidad solicitud de CTM y Coparmex María Del Pilar Martínez El Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami) acordó por unanimidad no aumentar el salario mínimo, con lo que da carpetazo a las solicitudes de incremento que realizaron la Confederación de Trabajadores de México (CTM) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). P.C. sector empresarial, salario mínimo Proyectos regionales serán financiados por instituciones estatales de fomento Patricia Romo Guadalajara, Jal. Instituciones financieras de fomento de distintas entidades como Jalisco, Nayarit, Colima, Guanajuato y Aguascalientes pondrán en operación proyectos conjuntos para financiar a pequeñas y medianas empresas (pymes) proveedoras de cadenas productivas regionales. El primero de ellos, que será único en su tipo en el país, arrancará a principios de junio en la zona turística que conforman Puerto Vallarta, Jalisco y Nuevo Vallarta en Nayarit. “Buscamos hacer un hub tecnológico en esta zona que tenga tres orientaciones: turismo inteligente, agroindustria y biotecnología. Nosotros entraríamos a financiar a los proveedores Tier 1 de esa cadena”, explicó el director del Fondo Jalisco de Fomento Empresarial (Fojal), Xicoténcatl Méndez Pizano. P.C. entidades federativas, inversión, sistema financiero Aumenta índice de pobreza laboral en NL Lourdes Flores Monterrey, NL. Si bien Nuevo León ocupó el quinto lugar con la menor proporción de su población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria (25.2%), detrás de Baja

California Sur (19.2%), Sinaloa (22.5%), Baja California (22.9%) y Jalisco (23.7%), durante el primer trimestre del 2018, integró el top cinco de los mayores incrementos anuales de este indicador, con 2.5 puntos porcentuales. De acuerdo con datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), los incrementos más elevados se observaron en Morelos (5.4 puntos), Tabasco (4.3), Guerrero (3.4) y Chihuahua (2.8). P.C. entidades federativas, pobreza, Coneval La Jornada Dólar revierte ganancias; cotiza a \$20.15 en bancos Reuters y Notimex | martes, 22 may 2018 08:51 Ciudad de México. El dólar estadounidense cede 10 centavos y se oferta hasta en 20.15 pesos respecto al cierre previo, mientras que se adquiere en un mínimo de 18.75 en sucursales bancarias de la capital mexicana. De acuerdo con Banco Base el debilitamiento del dólar se debe a una disminución en la aversión al riesgo en los mercados globales, luego de que China y Estados Unidos alcanzaran un acuerdo temporal para evitar una guerra comercial. Las concesiones comerciales entre ambos países han disminuido las tensiones y aumentan la posibilidad de que Corea del Sur pueda concretar una reunión entre los líderes de Estados Unidos y Corea del Norte el próximo 12 de junio. Para este martes, la institución financiera prevé que el tipo de cambio cotice entre 19.60 y 19.85 pesos por dólar en cotizaciones interbancarias a la venta. En el Diario Oficial de la Federación, el Banco de México informa que el tipo de cambio para solventar operaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país se ubica en 19.9054 pesos. P.C. tipo de cambio Lamenta Coparmex que se suspenda revisión del salario mínimo Julio Reyna Quiroz | lunes, 21 may 2018 21:44 Ciudad de México. La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) lamentó la decisión de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami) de suspender el proceso de revisión de incremento al salario mínimo vigente en el país, para elevarlo al nivel de bienestar de 98.15 pesos diarios. El organismo patronal explicó que en la sesión de la Conasami, en la que se suspendió el proceso de revisión, la representación del gobierno federal sostuvo la inconveniencia de que un alza al salario mínimo impacte negativamente “las inercias positivas de varios indicadores económicos y laborales”. P.C. Coparmex, salario mínimo Cancelar reforma energética costaría 200 mil mdd: Pemex Miriam Posada | lunes, 21 may 2018 18:05 Ciudad de México. Detener, cancelar, o disminuir el ritmo de la reforma energética sería un grave error, representaría que el gobierno o Petróleos Mexicanos (Pemex) dispusiera de 200 mil millones de dólares que no tiene para invertir en el sector, dijo el director de la empresa, Carlos Alberto Treviño Medina. Durante una reunión con empresarios del sector energético, el funcionario dijo que si quien gane la Presidencia de la República pretendiera cancelar los contratos firmados a raíz de la reforma energética, no habría dinero para pagar indemnizaciones. Dijo que de parar la reforma o echarla para atrás representaría que los 200 mil millones de dólares a los que ascienden las inversiones comprometidas hasta ahora en el ramo existieran en las finanzas del gobierno o en Pemex, y se dedicarían a realizar los trabajos que realizarán de quienes ganaron los concursos, en lugar de usarlos para el desarrollo de infraestructura, educación, salud o a beneficiar " a nuestros hermanos que han sido menos favorecidos que nosotros". Acotó, que ni en el gobierno federal ni en las arcas de Pemex existen esos 200 mil millones de dólares para desarrollar la industria petrolera, y además, acotó, al cancelar los contratos se tendrían que pagar indemnizaciones a las empresas afectadas, porque sí existen cláusulas de salida pero por razones como desastres naturales o de algún otro tipo, no porque alguien decida suspender un contrato. P.C. PEMEX, reforma energética Inversión extranjera directa creció 19.6% en primer trimestre: SE Susana González G. | lunes, 21 may 2018 14:36 Ciudad de México. Pese a la incertidumbre generada por el futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la llegada de Inversión Extranjera Directa (IED) a México se incrementó 19.6 por ciento durante el primer trimestre de 2018 respecto a igual periodo del año pasado, al llegar a 9 mil 502.4 millones de dólares contra 7 mil 945.6 millones de dólares captados entre enero y marzo de 2017, informó la Secretaría de Economía (SE). Aclaró que el monto de dicha inversión es preliminar, pero como tal es el más alto que se registra para el primer trimestre del año en toda la historia del indicador. Estados Unidos aportó 43.6 por ciento del total de la IED y en segundo lugar se ubicó España con 18.6 por ciento. En tanto que de Canadá provinieron 8.6 por ciento de los capitales, de Australia 5.9 y de los Países Bajos 5.1 por ciento. En cuanto al origen de la IED provino de mil 553 empresas con participación de capital extranjero, pero apenas 14.4 por ciento del monto total correspondió a nuevas inversiones. El 76.8 por ciento fueron reinversión de utilidades y el 8.8 por ciento cuentas ente compañías. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa El País El Banco de España dice que las empresas han ajustado salarios pero no sus márgenes ANTONIO MAQUEDA Cinco son los principales mensajes que ha lanzado el Banco de España en su informe anual publicado este martes: uno, es necesario que haya "un mecanismo de ajuste automático de las pensiones". Dos, la recuperación de la competitividad ha descansado en los costes laborales mientras que los márgenes empresariales han seguido estables, lo que indica falta de competencia entre las empresas. Tres, la calidad del empleo es "mejorable", un hecho que lastra la productividad de la economía y aumenta la desigualdad. Cuatro, los esfuerzos de ajuste y las reformas deben continuar para bajar la deuda y hacer frente al envejecimiento de la población. Y cinco, la fragmentación parlamentaria impide los consensos para esas reformas. P.C. Banco de España, sector empresarial, salarios Berlin warns EU-US trade war will go beyond steel